



Pressemitteilung

215.000 KundInnen feiern mit SHARE NOW den 9. Geburtstag in Wien

- **2011 startete car2go in Wien, 2014 DriveNow, 2019 entstand daraus SHARE NOW**
- **150 Millionen gefahrene Kilometer seit Beginn**
- **Anstieg der durchschnittlichen Mietdauer in Wien um knapp 30 Prozent**

Wien, 9. Dezember 2020 – SHARE NOW, der weltweit führende Anbieter von free-floating Carsharing, feiert im Dezember seinen 9. Geburtstag in Wien. 2011 startete die Vorgängermarke car2go in der österreichischen Hauptstadt. Gemeinsam mit dem Mitbewerber Drive Now, der 2014 in Wien folgte, fusionierten die beiden erfolgreichen Carsharing-Anbieter letztes Jahr zu SHARE NOW. Die Zusammenlegung machte SHARE NOW zum größten Anbieter von free-floating-Carsharing, ca. 90 Prozent der geteilten Autos in Wien nennt das Unternehmen sein Eigen.

Einmal zur Sonne, bitte!

Die 215.000 KundInnen, die im Moment in Wien registriert sind, haben seit der Gründung von SHARE NOW 150 Millionen Kilometer zurückgelegt, das entspricht in etwa der Distanz von der Erde bis zur Sonne oder 195 Mal zum Mond und wieder zurück. Derzeit verfügt SHARE NOW über eine Flotte von 1.100 Fahrzeugen der Marken BMW, Mercedes, MINI und smart in Wien und das Geschäftsgebiet umfasst 98 km². Der Mietpreis startet bei 0,26 Cent pro Minute und seit knapp einem Jahr ist es in Wien möglich, Autos über einen Zeitraum von bis 30 Tagen zu buchen.

Coronakrise ändert das Fahrverhalten

Das Jahr 2020 hat das Carsharing Verhalten der WienerInnen nachhaltig beeinflusst. Seit dem Frühjahr ist in allen SHARE NOW Standorten eine starke Erholung des Geschäfts erkennbar. So verzeichnete SHARE NOW am Standort Wien die höchste durchschnittliche Mietdistanz von 14 Kilometern im Untersuchungsmonat Oktober.. Zum Vergleich: Im



Oktober 2019 lag dieser Wert noch bei zehn Kilometer im Durchschnitt. Dementsprechend stieg auch die durchschnittliche Mietdauer der Fahrzeuge im selben Zeitraum um ca. 30 Prozent – auf mehr als 80 Minuten. Die beliebteste Marke in Wien im Jahr 2020 ist BMW. Die Modelle der Marke wurden im Durchschnitt für 72 Minuten gebucht.

„Auch wenn wir uns das Jahr rund um unseren 9. Geburtstag anders vorgestellt hatten, wurde im Jahr 2020 deutlich, wie wichtig Carsharing für die Wienerinnen und Wiener ist“, erklärt Olivier Reppert, CEO von SHARE NOW. „Viele Menschen, die kein eigenes Auto haben und trotzdem in die Natur wollten, sind auf Carsharing umgestiegen.“

SHARE NOW legt dabei einen wesentlichen Fokus auf die Sicherheit der KundInnen. Die Fahrzeuge werden regelmäßig von einem speziell dafür beauftragten Anbieter gereinigt und desinfiziert. Dabei wird ein besonderes Augenmerk auf die Desinfektion von Lenkrad und Schalthebel gelegt, sodass die Fahrt mit einem SHARE NOW Fahrzeug möglichst sicher ist.

Über SHARE NOW

Als Marktführer und Vorreiter des free-floating Carsharing ist SHARE NOW in 16 europäischen Metropolen mit rund 12.000 Fahrzeugen vertreten, 3.300 davon elektrisch. Rund drei Millionen Kunden nutzen dieses Angebot bereits. SHARE NOW bietet eine nachhaltige Lösung für urbane Mobilität und trägt als Teil des Mobilitätsangebots wesentlich zur Verkehrsentslastung in Städten bei. Denn jedes Carsharing-Auto ersetzt bis zu sechs Privatfahrzeuge im Stadtverkehr. An vier Standorten betreibt SHARE NOW rein elektrische Flotten und ist mit insgesamt fünf teil-elektrischen Standorten Europas größter Anbieter im Bereich des elektromobilen stationsunabhängigen Carsharings. Mit Fahrzeugen der Marken BMW, Fiat, Mercedes-Benz, MINI und smart baut SHARE NOW seine europäische Marktführerschaft im free-floating Carsharing immer weiter aus. Das Unternehmen ist eine von insgesamt fünf Mobilitätsdienstleistungen, welche aus dem 2019 gegründeten Joint Venture der BMW Group und der Daimler AG hervorgehen. Der Firmensitz ist Berlin.

Pressekontakt:

Hannes Schumann

E-Mail: press@share-now.com